

wegen des selben Deliktes und eine weitere wegen des Verstoßes gegen das Waffengesetz. Die Ermittlungen dauern an. (tr)

Trunkenheit im Verkehr mit modifizierten Fahrrädern

Ort: Grimma, Gabelbergerstraße

Zeit: 10.08.2025, 20:40 Uhr

Beamte des Polizeireviers Grimma stellten am Sonntagabend zwei alkoholisierte Personen auf selbstgebauten Krafträdern fest.

Die beiden Männer (46 und 41, beide deutsch) waren aufgrund ihrer Fahrweise aufgefallen und von den Beamten angehalten worden. Die Alkoholvortests ergaben für den 46-Jährigen einen Wert von über 1,9 Promille und für den 41-Jährigen über 2 Promille. Die Fahrräder, welche beide Beschuldigte fuhren, waren mit Elektromotoren versehen, welche diese so weit motorisierten, dass sie als Kleinkrafträder galten. Beide Fahrer hatten keine Fahrerlaubnis für diese Art von Kraftfahrzeug und hatten ihre selbstgebauten Motorräder auch nicht versichert. Die Zweiräder wurden durch die Beamten beschlagnahmt und werden folglich durch eine Prüfstelle begutachtet, um die weitere rechtliche Einschätzung vornehmen zu können. Beide Männer müssen sich nun wegen Trunkenheit im Verkehr, Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz und Fahrens ohne Fahrerlaubnis verantworten. (tr)